

砂場クリーン作戦復活

青山こども園 初体験で大はしやぎ

建設未来協議会

長野設営協会建設未来協議会(鈴木選一会長)の地域貢献活動である「砂場クリーン作戦」が9日、鉢田市(青山こども園)も園庭の復活を達成した。砂場の清掃作業では、園児もバケツで一生懸命に手を出さ。園児試乗体験も実施し、減少に味わえない体験に子どもたちは目を輝かせた。内藤裕一郎副園長(右)は「3年ぶりの開催を無事に終えることができて良かった」と喜んだ。

の。

2014年度から始ま

り、19年度まで定期的に行

われていたが、20年度と21

年度は新型コロナウイルス

感染症の影響もあり実施が

見送られていた。今回再開

を行った。

事前に消毒手帳を取り扱つ

た。

の。

再開となった。

クリーン作戦に参加した

の。

園児から

ヘルメットも用意するな

ど、準備万端。全員が作

業体験や園機の試乗体験を

通じて、建設業の魅力に触

れた。

た。

内藤副園長は「関係者の

へいばらき

建設団体」を

プレゼントし

た。

小松崎副

園長は「われ

われには例え

ない」

事業である」と語った。

の。

来年以降も開催できれ

ば」と喜んだ。

建設未来通信



茨城新聞



鉢田のこども園
砂場をきれいに
建設未来協議会

鉢田のこども園
砂場をきれいに
建設未来協議会
建設未来協議会は県内の若手経
営者で組織し、砂場再生
ボランティア活動は今回で
7回目。会員20人が参加
した。同協議会地域貢献活
動委員会の根本昌彦委員長
は、「一緒に砂をきれいにして
お手伝いしてもらえるのが強
みよしょ」とあいさつ。
小型園機で園内の砂を取り
出した後、砂含みの機を取り除
いて小石や異物などを除

きれないにこするボランティア
活動を行った。園児たちはも
う砂入れ作業を手伝い、仕事
の一連に触れた。

同協議会は毎回、砂場再生
ボランティア活動は今回で
7回目。会員20人が参加
した。同協議会地域貢献活
動委員会の根本昌彦委員長
は、「一緒に砂をきれいにして
お手伝いしてもらえるのが強
みよしょ」とあいさつ。
小型園機で園内の砂を取り
出した後、砂含みの機を取り除
いて小石や異物などを除

きれないにこするボランティア
活動を行った。園児たちはも
う砂入れ作業を手伝い、仕事
の一連に触れた。

同協議会は毎回、砂場再生
ボランティア活動は今回で
7回目。会員20人が参加
した。同協議会地域貢献活
動委員会の根本昌彦委員長
は、「一緒に砂をきれいにして
お手伝いしてもらえるのが強
みよしょ」とあいさつ。
小型園機で園内の砂を取り
出した後、砂含みの機を取り除
いて小石や異物などを除